



令和6年度

# 会長のつばやき

葦高小学校PTA通信

Vol. 1



## 不審者に遭遇したら・・・

PTA会長 井上です。保護者の皆様におかれましては葦高小のPTA活動にご理解、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。昨年度に引き続き、今年度も会長を務めさせていただいております。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

もう間もなく1学期が終わりますね。児童たちはプール・キャンプ・旅行など夏休みを今か今かと楽しみにされているかと思えます。楽しく過ごしていただくために、PTA役員から1点保護者の皆様にお知らせがあります。

最近、福祉プラザの公園に不審者の目撃証言を多く聞くようになりました。何やら遊んでいる児童たちをずっとキョロキョロ観察している。こっちおいでと声を掛けられた。何か得体の知れない物を見せて足早に去っていった。それも1日だけではないそうです。



管轄の警察（市役所前交番）に相談してパトロールしてもらったり、PTA役員も意識して福祉プラザを通ってみたりしていますが、保護者の皆様にも少し意識してもらえると有難いです。



もしそんな事態が起きた時に、児童たちは防犯ブザーを鳴らすことができるのか。大きい声を出して走って逃げるができるのか。大人に助けを求めることができるのか。もしかしたら大人がその場面に遭遇した時、しっかりと対処できるのか。

その対処法はネットを調べればたくさん情報を得ることができます。まずは意識をしてみる。お子様と情報を共有すること。そして可能なら一緒に公園に行って守ってあげること。不審者1人のせいで公園で遊べなくなるのは絶対におかしいことなので、保護者も地域の一員として児童たちを守る存在でいてあげてください。



と言いながら、私も実際その場面に遭遇したら何が出来るのか分からないので勉強してみようと思います。



←多分出来ない。

多分出来ない。→



昨年度の「会長のつばやき」は葦高小学校ホームページから閲覧できます→

